

# Von Kulturfest bis Klassikkonzert

## Kultur- und Heimatkreis mit Vorschau auf ein aktives Jahr

VON ARANKA SZABÓ

**Bremervörde. Auch in diesem Jahr konnte der Kultur- und Heimatkreis auf seiner Mitgliederversammlung auf ein aktives Jahr 2011 zurückblicken. In diesem Jahr ist das Kulturfest an Pfingstmontag eines der Veranstaltungshöhepunkte.**

Auf der Mitgliederversammlung berichteten die einzelnen Arbeitsgruppen des Kultur- und Heimatkreises über ihre Aktivitäten im vergangenen Jahr. Dabei gab es viel Positives zu berichten, aber auch einige weniger schöne Entwicklungen.

Das Ende der „Hoermahl-Reihe“ im vergangenen Jahr und das vorläufige Aus des „Kino am See“ sind die Dinge, die in den vergangenen zwölf Monaten nicht zur positiven Entwicklung des Kultur- und Heimatkreises beitrugen und es an „Veranstaltungen kränkeln lässt“, so Vorsitzender Manfred Bordiehn. Dennoch geht der Verein optimistisch und aktiv an die weitere Entwicklung der Kultur- und Heimatarbeit.

„Neue Meister“ hieß die erfolgreiche Ausstellung, die die AG „Kunst an der Oste“ für sich positiv verbuchen konnte. Für dieses Jahr seien die Planungen noch nicht abgeschlossen, da die Räumlichkeiten im Bachmann-Museum fast durchgängig für eigene Projekte genutzt würden.

**Der Vorstand und die Leiter der Arbeitskreise des Kultur- und Heimatkreises.**

**Foto: asz**



„Mehr Farben und mehr Seiten“ zeichnete das „Jahrbuch 2011“ aus, das die AG Stadtgeschichte jährlich zusammenstellt. Auch der Kunstkreis ist weiterhin aktiv und trifft sich zwecks gemeinsamen Malens und Austauschs. Äußerst positiv entwickelt sich die Artothek des Kultur- und Heimatkreises, die Gemälde zum Verleih anbietet. Von rund 40 Bildern zu Beginn des Verleihs im Jahr 2006, stehen nunmehr 140 Bilder zum Verleih bereit. Zwölf Bilder sind, von der Volksbank eG gespendet, hinzugekommen sowie eini-

ge durch die Ausstellung „Neue Meister“.

Gleich zwei klassische Konzerte plant die AG „Klassische Musik“. Am 16. Oktober wird ein „Klarinette & Klavier“-Duo „In 80 Tagen um die Welt“ Musik von allen Kontinenten spielen. Am 15. Februar 2013 wird die Klaviersolistin Miao Huang in Bremervörde auftreten.

Im „Haus am See“ beginnt schon am 14. April eine neue Vortragsreihe, die sich mit Weltkulturen beschäftigen wird. Auftakt bildet die Kultur der Mayas. Der zweite

Vortrag ist für den Herbst geplant. Das Kulturfest am 28. Mai kann den politischen Kabarettisten Frank Lüdecke als Gast begrüßen. Er beschäftigt sich mit der „Kunst des Nehmens“. Eine Weiterführung im Sinne des „Hoermahl“ sei mit der Volksbank eG geplant, konnte Bordiehn erfreulicherweise berichten. „A la Arche in Beverstedt“ soll auch in Bremervörde ein neues Projekt mit regionalen Künstlern starten, das deren Objekte bis zu einer Woche in den Ferien in einer Schule ausstellt.